

Sieur Testu de La Richardière reçut très souvent des gratifications du Roi, "en considération des soins qu'il donnait pour la sûreté de la navigation." ARCHIV. D'OTTAWA. Série B. vol. 52, fol. 528, et année 1904, p. 173.

338. 1742, 9 février, Jean-Baptiste Gaillard, conseiller, 36 ans (chapelle Sainte-Anne).

339. 1742, 7 mars, Marie-Françoise Jérémie, dame Nicolas-Gabriel Aubin, dit Delisle, greffier de la Maréchaussée, 35 ans.

340. 1742, 12 mars, Jourdain Lajus, major des médecins de Québec, 70 ans.

341. 1742, 27 mars, Jean-Baptiste Paumereau, commis au magasin du Roy, écrivain du Palais, propriétaire du poste appelé Gros-Mécatina, 40 ans.

342. 1742, 5 septembre, le marquis Durfort, garde-marine du département de Rochefort, 18 ans. Inhumé devant le banc-d'oeuvre. Présents : De Beauharnois, Hocquart et le commandant du vaisseau "LE RUBIS".

343. 1743, 9 avril, MESSIRE LOUIS MAUFILS. chanoine de la Cathédrale, 46 ans.

344. 1743, 23 avril, Etienne Véron, sieur de Grandmesnil, marchand, receveur de Son Altesse le comte de Toulouse, 64 ans.

345. 1743, 5 juillet, Nicolas-Marie Renaud d'Avesne, sieur des Meloizes. seigneur de Neuville, capitaine de la Marine (époux d'Angélique Chartier de Lotbinière), 47 ans. cf. P.-G. Roy, LA FAMILLE RENAUD D'AVENE DES MELOIZES). — Il était frère de deux religieuses de l'Hôtel-Dieu et d'une Ursuline ; beau-frère de M. de Lotbinière, archidiacre du chapitre de Québec ; père de Nicolas de DesMeloises, un des braves de Carillon et de Sainte-Foy ; père de Louis-François, tué à la bataille de Sainte-Foy ; et de Marie-Angélique-Geneviève (Madame Péan), pâture si chère à la "chronique